DMINISTRACION Pelayo, 28 (1)

(20 LINEAS)

«Telex»: 54.530 y 54.781 DEPOSITO AEGAL 6. 6.389 -- 1958

LAVANGUARDIA

PRECIO DE ESTE LO Pesetas

Sobretasa aérea: I peseta

Director: Horacio Sáenz Guerrero

SABADO, 20 de marzo de 1976

PRECIOS DE SUSCRIPCION

avión ... Canadá, Filipinas, Portugal, Gibraltar y Marruecos. Trimestre ... Et ul., Puerto Rico, Africa y países CON convenio postal. Trimestre ... 2 875'-

PRESUPUESTOS Y SEGURIDAD SOCIAL

El Presupuesto General del Estado constituye uno de los instrumentos básicos de un Gobierno para poner en práctica uma politica económica determinada. Desde que terminó la segunda guerra mundial, las economias occidentales se han desenvuelto con presupuestos que ya no pueden considerarse neutrales, sino que tratan de impulsar la actividad económica por unos cauces precisos. En una economia como la nuestra, a la que precisamente no le sobran instrumentos de política económica, el presupuesto cupa un lugar central y su preparación, discusión y aprobación, ejecución y control, por citar las fases básicas del ciclo presupuestario, han de merecer cuidadosa atención. En este sentido, se halla camino

han de merecer cuidadosa atención.
En este sentido, se halla camino de convertirse en ley el en estos momentos proyecto de Ley General Presupuestaria, que el ministro de Hacienda presentó ante la Comisión de Presupuestos de las Cortes el pasado dia 9 del presente mes, Según las propias palabras del señor Villar Mir, esta ley refuerza el monopolio legislativo que a las Cortes corresponde en materia legislativa. La historia de los dos útilmos presupuestos españolativo que a las Cortes corresponde en materia legislativa. La historia de los dos útilmos presupuestos españoles no reviste precisamente caracteristicas de continuidad; el señor Barrera de Irimo preparó el de 1975, que tocó defender al señor Cabello de Alba, Este ministro de Hacienda preparó el anterproyecto del actual presupuesto, que defendió en sonada intervención el señor Villar Mir el 28 de diciembre del año pasado. Y esto se lucidad punto las autoridades económicas de nuestro país pueden ser esponsables y eficaces en la defensa de unos programas que no son propiamente suyos.

De la defensa que el señor Villar Mir hizo del proyecto de Ley General Presupuestaria se deduce que el pringipo de unidad presupuestaria saldrá también robustecido al incluirse en el presupuesto los correspondientes a los organismos autónomos de carácter administrativo, Este principio de unidad presupuesta por la presupuesta por la enciera deseable por la necesaria fiscalización y control que el legislativo debería verse acompañado por un esfuerzo máximo en la clarificación de las distintas partidas del presupuesto e indiscutiblemente tenderia a alentar la conciencia fiscal del ciudadano.

Parece ser que en nuestra cámara egislativa soplan vientos de particios de part

distintas partidas del presipuesto e indiscutibilemente tenderia a alentar la conciencia fiscal del ciudadano.

Parece ser que en nuestra cámara legislativa soplan vientos de particiación y control en funciones que desde hace treinta años se habían convertido en exclusivas del Gobierno. Esta tendencia, ciertamente saludable, podria enfrentarse con obstácutos insalvables si se carece de un asesoramiento técnico que es habitual en los parlamentos de las democracias occidentales. Es evidente que no se puede pretender que todo parlamentario sea un experto en materia presupuestaria. Sin embargo, si pudiera contar con el consejo técnico de unas comisiones especialmente dedicadas a las materias sobre las que va a decidir, podría esperarse que su voto reflejara una posición coherente y razonada.

Pero la gran novedad del proyecto de Ley General Presupuestaria es que incluye en los presupuestos generales del Estado las cuentas de la Seguridad Social, que para 1976 representan una cifra de 649.000 millores de pestas, esto es, el 82 por ciento de la cifra total del presupuesto. Tan extraordinario volumen, al que contribuimos todos los españoles, ha de ser profundamente analizado con objeto de evitar un derroche de reursos y en la orientación de su evolución deba renta acorde con los principios de justicia social en los que se inspira el Gobierno.

Según el articulo 148 del citado proyecto de ley, el Gobierno unira

se inspira el Gobierno.
Según el artículo 148 del citado
proyecto de ley, el Gobierno unirá
a los presupuestos generales del Estado el presupuesto resumen de la
Seguridad Social, al que se acompanará una serie de documentos que
indiquen la marcha financiera de esindiquen la marcha financiera de este sector de tanta trascendencia. Seria deseable que las actuales Cortes
y las legislaturas que las sucedan,
logicamente más representativas del
pueblo español, asumieran su función
fiscalizadora de los presupuestos y de
las cuentas de la Seguridad Social
como una de las misiones más elevadas y decisivas de su cometido legislativo, para lo que habrian de contar,
insistinos una vez más, con el asesoramiento técnico preciso. Declaración de los Consejos de Empresarios de Cataluña

«LA ESCALADA DE ANORMALIDADES LABORALES CAUSA UN SERIO DAÑO A LA ECONOMIA ESPAÑOLA»

«Manifestamos nuestra preocupación por el olvido de la realidad económica en la actividad de los grupos políticos»

"Deseamos incidir nuevamente en la plio cambio de impressiones sobre las necesidad urgente de llegar, por cauces legales válidos, a la imprescindible estabilidad política, que permita restablecer urgentemente la perdida confianza empresantal, origen de un posible vacio de sus participaciones y trabajos, para urgentemente la perdida confianza empresantal, origen de un posible vacio mun plimentar en próximas sesiones. Hicieror litico del que la clase media será la más un análisis exhaustivo de la situación perjudicada. Con esta afirmación una declaración de los presidentes y vicepresidentes o los Consejos de Empresarios, de las cuatro provincias catalanas, después de la reunión celebrada en la bracela. En base, pues, a la citada declaración, su plan de actuación conjunta iniciada de legana. En base, pues, a la citada declaración, su plan de actuación conjunta iniciada de legana. En base, pues, a la citada declaración, su plan de actuación conjunta iniciada de legana. En base, pues, a la citada declaración, su plan de actuación conjunta iniciada de legana. En base, pues, a la citada declaración, su plan de actuación conjunta iniciada el cana. su plan de actuación conjunta iniciado el pasado día 16 de febrero en Barcelona.

Durante la reunión, celebrada en Ta-rragona, los presidentes y vicepresiden-tes de los Consejos de Empresarlos de las provincias catalanas tuvieron un am-

SUMARIO DEL PRESENTE

NUMERO, QUE CONSTA DE 72 PAGINAS

Tribuna de LA VANGUARDIA

Información del Extranjero Páginas 19 a 22

Información de Barcelona Páginas 25 a 30

Noticiario de Cataluña Información Deportiva Occinas 32 y 33 Música, Teatro, Cine y Cartelera de Espectáculos Páginas 46 a 51

Programas de Radio y TV.

El Mundo de los Discos

Página 15

Página 23

Página 31

Página 53

Página 54

Página de Sucesos

Economia y Finanzas

Necrológicas

orada en barceiona.

En base, pues, a la citada declaración, creen un deber inexcusable y urgente exponer sus conclusiones respecto a la actual situación conflictiva, que está condicionando la actividad económica, base y sustento para la obtención de una normal transformación política, para la que se inexpecialidad que la parte. una normal transformación política, paré lo que es imprescindible que la parte empresarial influya con la máxima cla ridad y sinceridad, sin que ello suponga atribuirse responsabilidades que no le son propias.

Poro todo ello, los representantes de los cuatro Consejos de Empresarios de Cataluña manifiestan los siguientes cuatro puntos:

La actividad empresarial, base de la justicia social

de la justicia Social

1. Llamar la atención de la sociedad
sobre el hecho de que la actividad empresarial es imprescindible para que
aquella pueda llegar a obtener mayores
niveles de bienestar y de justicia social.
La independencia de su actividad con
respecto a los planteamientos políticos
garantiza su funcionamiento al servicio
de las aspiraciones sociales.

La anormalidad laboral lleva o un caos económico

e un coos económico

2. Respecto al mundo del trabajo, debemos significar que la ininterrumpida esoalada de anormalidades laborales está causando un serio daño a la economía española, con resultados que pueden llegra a ser irreparables. Reconocemos el derecho social a la retivindicación económica y a la necesaria organización autónoma y representativa de los trabajadores, comprendemos y deseamos el mejoramiento del nivel de vida y a las condiciones de trabajo, apoyamos la diversificación de agrupaciones sociales: pero hemos de deoir también que la situación laboral actual nos lleva a un auténtico caos económico y a la quiebra de los imprescindibles valores que se requieren para el desarrollo ermónico

«Respecto a la Administración hemos de hacer un llamamiento a la coherencia interna de su actuación»

de la empresa, sea ésta industrial, agricola o de servicios.

Esta situación, a fo único que conduce
es a orear un clima de vacio empresarial, cuyas consecuencias para la economía y para la estabilidad social pueden
ser gravisimas. La pequeña y mediana
empresa, mayoritaria en Cataluña, no tiena elementos de defensa ante conflictos
generalizados y su capacidad de resistencia está llegando al limite: su práctica desaparición es segura si persisten
las actuales circunstancias, con lo que la
economía y el trabajo quederían en manos de grandes compañías o de una manos de grandes compañías o de una manos de grandes compañías o de una maello implica. Los empresarios comprendemos las justas reivindicaciones, pero
denos las justas reivindicaciones, pero
cons lamentamos de la falta de un eficaz

(Continúa en la página, siguiente)

(Continúa en la página siguiente)

CENTENARIO DE LA MUERTE DE **ILDEFONSO CERDA**

Una visión de la obra, los ideales y la proyección humana del creador del Ensanche barcelonés, con artículos de Oriol Bohigas, Alberto Serrato-sa, Arturo Soria y Manuel de Solá-Morales. Páginas 43, 44 y 45.

HOY, APERTURA DE «ALIMENTARIA-76» MINISTRO COMERCIO, SEÑOR CALVO SOTE-LO, INAUGURARA EL CERTAMEN INTERNA-CIONAL EL LUNES También asistirá al acto el secretario de Estado portu-

secretario de Estado portugués, señor Mario Batista
Hoy, a las dez de la mañana, abrirá sus puertas el Salón Internacional de la Allimentación «Allimentaria-Tó», que ocupa cinco palacios del recinto ferial de Montjuich y al que concurren más de mil quinientas firmas españolas y extranjeras.
El certamen será oficialmente inaugurado el lunes por el ministro de Comercio señor Calvo Sotelo, a quien acompañarán las autoridades provin

Comercio señor Calvo Sotelo, a quien acompañarán las autoridades provinciales y locales y altos cargos de su departamento, entre ellos, el director general de Comercio Exterior y comisario de Abastecimientos, señor Pareja Muñoz. Igualmente estará presente el secretario de Estado portugués, señor Mario Batista.

La ceremonia inaugural tendrá efecto en el salón de actos del Palacio de las Naciones, a las 11 horas.

Elgoibar (San Sebastián): **Desaparición** del director de la factoría "Máguinas de coser Sigma"

Todos los indicios señalan que se trata de un secuestro, aunque ningún grupo terrorista se ha atribuido el hecho

San Sebastián, 19. — El industrial guipuzcoano Angel Berazadi Urbe, de 56 años de edad, director de la factoria «Estarta y Ecenarro», que responde a la oenominación comercial «Máquinas de coser Sigma», de Elgoibar, ha desaparecido la pasada noche, creyéndose que haya sido secuestrado.

La denuncia de su desaparición ha sido presentada esta madrugada por sus familiares y también por la empresa antes citada, informa Cifra.

El secuestro del industrial guipuzcoano se produjo alrededor de las ocho el la tarde de ayer juvese, en un momento en que ya era completamente de noche, a la salida del trabajo de la factoria «Sigma».

Angel Berazadi Urbe, presuntamente secuestrado la pasada noche, está casdo con María del Carmen Estarta, hija única del fundador de la empresa «Estarta y Ecenarro, S. A.», Eulogio Estarta.

Al morir el señor Estarta, Angel Berazadi sustituyó a su suegro en la dirección de la empresa, en la que tiene capital invertido otro socio, Ecenarro, el Banco Guipuzcoano y alguna empresa guipuzcoana.

rección de la empresa, en la que tiene capital inve Banco Guipuzcoano y alguna empresa guipuzcoana.

Había recibido varias amenazas



Según se ha informado a Europa Press, la familia se alarmó al ver que no llegaba a casa a la hora acostumbrada. Pasados algunos minutos, un familiar llamó a la fábrica «Sigma», de El goíbar, donde le indicaron que el señor Berazadi y a había salido hacía tiempo. El citado familiar recorrió el camino que habitualmente sigue el señor Berazadi por si le hubiero ocurrido algún acotente, pero no encontró el costino. Posteriormente, al ver que seguía sin aparecer, la familia denunció los hechos a las autoridades.

El señor Berazadi residía en un cha-let del barrio de Inchaurrondo, de San

Allation d'illetiaca de villa Yeyettes... Algunas personas consultadas por Europa Press han manifestado: «El señor Berazadi era un hombre alto y grueso, de fuerte complexión. Es un hombre muy abierto, extrovertido y expansivo, de voz recia. Está casado con una hija del propietario de la firma «Estarta». Es un hombre muy conocido en la zona y que tiene muchas amistades y relaciones».

Según ha informado a Europa Press una persona próxima a su familla, don Angel Berazadi Urbe, había recibido úl-timamente varias amenazas. Esta perso-nazas ni en qué consistieron.

«No ha sido una denuncia de secuestro»

de secuestro»

"No sabemos nada sobre esto —añadió a preguntas de Europa Press. Como
tardaba en llegar, esperamos a las doce de la noche. A esa hora avisamos
a la policía por primera vez para decir
que faltaba y saber si le había ocurrido
algún accidente. Amigos del señor Berazadi tamblén iniciaron gestiones, y fue
hacia las cuarro de la madrugada, después de encontrar su coche en Irún,
cuando se lo comunicamos a la policía.
No ha sido una denuncia de secuestro.
no sabemos exactamente lo que le ha
currido».

Don Angel Berazadi Urbe, casado con doña Maria del Carmen Estarta Ansola, tiene seis hijos, cinco hembras y un varón. El menor de 13 años y la mayor de 29. Dos de las cinco hijas se casaron recientemente.

(Continúa en la página siguiente)

Página 70 LA SITUACION EN EL

LIBANO Atentado contra el avión en que iba a viajar el jefe del Gobierno dimitido. Crónica d_e nuestro corresponsal inte-rino en Beirut. Pág. 19.

LA CRISIS EN FUROPA

EL GOBIERNO ESPAÑOL CONCEDE SEIS MESES PARA DESMANTELAR

A FALTA DE CONFIRMACION OFICIAL

«RADIO LIBERTY»

Tal decisión podría estar relacionada con el establecimiento de relaciones diplomáticas plenas Madrid-Moscú

Madrid, 19. (Especial para «La Vanguardia».) — El Gobierno español os dico, esta decisión tiene, al parecer, dio Liberty, sunque ha prometido esta desisión tiene, al parecer, que ver con las negociaciones hispanomento de la propuesta norteamericana presentada al ministro de Asuntos Exterioses, don José Maria de Areliza, el pesado miércoles 16, por el señor David Abshire, encargado por el Gobierno U.S.A. de realizar estas conversaciones. Según el diario -Informaciones», «el Gobierno de Madrid tiene, al parecer, el firme propósito de cancelar definitivamente el contrato de arrendamiento de esta emisora propagandistica. Salvo cambio de opinión, el Gobierno español concede seis meses de gracia para des-

DESAPARICION DEL DIRECTOR DE LA FACTORIA "SIGMA"

(Viene de la página ante

Tras las primeras horas de confusión se conocen nuevos detalles en relación con la desaparición del industrial gui-puzcoano que parece haber sido secues-

puzcoano que perece haber sido secues-trado, de acuerdo con las circunstan-cias que conocurren en los hechos. Alrededor de las siete de la tarde de ayer, día 18, dos individos detuvieron un coche blanco, «Seat-127», matrícula de San Sebastián 8598-B, en Elbar, y amenazando a su conductor con sendas pistolas le obligaron a que les llevara hasta Elgoíbar, distante a unos cuatro o cinco kilómetros de Elbar. Al llegar a Elgoíbar obligaron a bajar del coche al propietario y se marcharon con el ve-hículo. Aparece el «127»

Aparece el «1Z/»
Posteriormente, esta misma mañana,
el citado «Seat-127» blanco fue encontrado junto a un «Mercedes-280» matricula SS-6575-E, con las puertas abiertas,
aparcado cerca del restaurante «Restop», a la entrada de San Sebastián, en
la autopista Bilbao-Behovia. El «Mercedes» es propiedad del industrial guipuzcoano.

top-, a la entrada de San Sebastián, en la autopista Bilbao-Behovia, El «Mercedes» es propiedad del Industrial guipuz-coano.

Esto hace suponer que el señor Berazadi ha sido secuestrado por un grupo armado, probablemente de E.T.A. A este respecto, hay que señalar que el pasado mes de agosto, el señor Berazadi recibió, como muchos industriales guipuzcoanos, una carta de la rama político-militar de E.T.A., en la que se le expuzcoanos, una carta de la rama político-militar de E.T.A., en la que se le exigen diez millones de pesetas y se le amenazaba con represalias en caso de no entregarlos. Sin embargo, a primeras horas de esta noche, E.T.A. no se había atribuido el secuestro ni exigido rescate. En cualquier caso, sus secuestradores no han entrado en contacto con la familia, ni hay ninguna noticia sobre el posible paradero del señor Berazadi. Una pareja de la Policia Armada monta guardia ante «Villa Yeyettes», residencia del señor Berazadi. La familia a prensa, y la propia pareja de la Policia Armada monta guardia ante «Villa Yeyettes», residencia del señor Berazadi. La familia a prensa, y la propia pareja de la Policia Armada indica a los informadores que se dirigian en busca de noticias a la comisaria.

risaría. odas las

carreteras de la Todas las carreteras de la región están siendo muy vigiladas por parte de las fuerzas de policia y Guardia Civil, que han establecido controles donde son detenidos los coches sospechosos. Una vez comprobada la identidad el los ocupantes, los vehículos son autorizados a seguir su marcha. Asimismo los puestos fronterizos con Francia están siendo muy vigilados y se han establecido refuerzos por parte de las autoridades para comprobar minuclosamente el paso de la frontera. Todas

TIROTEADO UN CONTROL

DE LA GUARDIA CIVIL

Unos cuatro o seis disparos, al parecer de pistola, fueron realizados anoche
por unos desconocidos contra los miembros de un control de carreteras de la

Guardia Civil en las proximidades de

Oñate (Guipúzcoa).

Guardia Civil en las proximidades de Oñate (Guipúzcoa). Los autores del atentado se parape-taron en un monte cercano y nada más efectuar los disparos se dieron a la

efectuar los disparos se dieron a la fuga.

No ha habido que lamentar ninguna victima entre los guardias civiles que componían el control ni entre otras personas que se encontraban próximas al mismo.

Immediatamenta comenzaron las investigaciones para localizar a los autores del atentado terrorista.

LA EMPRESA «ESTARTA Y ECENARRO»

La empresa «Estarta y Ecenarro» de la que es director gerente Angel Bera-zadi Urbe, cuenta con unos mil trabaja-dores y se dedica a la fabricación de máquinas de coser «Sigma» y máquinas

herramientas.

El día seis de febrero pasado esta empresa, considerada como la más fuerte de Elgolbar, tuvo un conflicto, al solicitar los obreros un aumento de 2.500 pesetas lineales de aumento.

Se inició una huelga y hue varias suspensiones de empleo y sueldo, que afectaron a la casi totalidad de la plantilla.

En la noche del 28 al 29 de febrero

un grupo de trabajadores de «Estarta y Ecenarro» junto con otros de «Máquinas Lagún» protagonizaron un encierro en iglesia San Bartolomé, de Elgoíbar. El uno de marzo tuvieron lugar dos

asambleas de los trabajadores en huel-ga en las que se decidió tras una votación muy reñida, la vuelta al trabajo, lo que se realizó el día tres.

Serio el quinto secuestro de ETA De confirmerse que E.T.A. haya sido la autora del secuestro del industrial guipuzcoano Angel Berezadi Urbe, éste seria el guinto realizado por la organi-zación terrorista vasca en toda su his-toria

A citima hora de la tarde del 1 de diciembre de 1970, fue secuestrado ante su domicillo de San Sebastián el cónsul honorario de la República Federal Alemana, Eugenio Beihl. Tras una larga peripecia, fue puesto en libertad el 25 de diciembre en suelo francés, pero con la, condición de aparecer públicamente en Alemania. En el viaje fue acompañado por dos periodistas de la televisión alemana. Beihl regreso a Blarritz, por avión, el día 26. Su secuestro duró menos de 25 días.

mana, Beihi regresó a Biarritz, por avión, el dia 26, Su secuestro duró menos de 25 dias.

El 19 de enero de 1972, sobre las ocho de la mañana, fue secuestrado en Abadiano (Viccaya) Lorenzo Zabala Súlnaga, de 44 años, secretario del consejo de administración de «Preci-Control» y gerente de «Motobio». Las condiciones para dejarle en libertad fueron que cediese nel conflicto laboral existente en la empresa «Preci-Control», de Ermus.
Sus secuestradores fueron Tomás Pérez Revilla «el Tomás»; José Ramón Arizcorreta Salaberria, «Josechu»; Domingo Iturbe Abasolo, «Txomín», y José Maria Beñarán Ordefinaa, «Argela». Todos ellos del Frente Militar de la CAsamblea de E.T.A. Zabala aparació en la carretera entre Durango y Urquiola (Vizcaya), a media tarde del 22 de enero. Su secuestro tuvo una duración de menos de tres dias. Durante este tiempo permaneció en lbarrur (Vizcaya).

El 16 de enero de 1973 fue secuestra de Felipe Huarte Beumont, de 43 años, ingeniero industrial, presidente del consejo de administración de «Torfinasa», cuando liegaba a las 10.30 de la noche su residencia de «Villa Adriana», en Pamplona. Los cuatro posibles secuesricales de San Sebastián, después de ua la familia hubiesa ábonado en Francia los 50 millones de rescate. La duración del secuestro fue de diez días. El 13 de enero del presente año, fue

secuestrado en su domicilio de Bérriz (Vizcaya), José Luis Arrasate Gaztelurrutia, joven economista de 26 años, hijo de los propietarios de «Forjas de Bérriz». En una carta que dejaron los autores del secuestro, pertenecleres a la rama politico-militar de E.F.A., exigieron por su rescate 100 millones de pesetes. El 16 de faberor fue dejado en libertad en la zona fronteriza entre España y Francia, cerca de Vera de Bidasoa (Navarra). La familia entregó una centidad de dinero a los secuestradores que no ha sido revelada, pero se cree que oscile entre los ocho y velnticinco millones de pesetas.

Asimismo, el 8 de meyo de 1971, E.T.A. intentó secuestrar al cónsul francés en Sebastián, y el domingo 11 de enero pasado, al industrial guipuzcoano Francisco Luzurlega, al que pusieron en libertad Inmediatamente, dada su delicade selud.

ULTIMA HORA San Juan de Luz: Medios políticos atribuyen a ETA el secuestro

el secuestro

San Juan de Luz (Francia), 19. —

Se ha confirmado en los medios politicos de San Juan de Luz, que el se'
cuestro de Angel Berazad, director
de las factorias «Estarta y Ecerarro»,
de Elgólibar, ha sido llevado a efecto
por un comando de la organización
ETA, V Asamblea rama político-militar, esperándose un comunicado de
la organización. — Pyreša.

TARRASA: RESUELTO EL CONFLICTO EN EL

TARRASA: RESUELTO EL CONFLICTO EN EL SECTOR METALURGICO Tarrasa, 19, (De nuestro corresponsal, F. J. C.). — A las 7 de la tarde de eyér, se reunieron en el Instituto Industrial los empresarios metalúrgicos de Tarrasa. Al final de la reunión no se dio a conocer ningún comunicado official. Sin embargo, se nos indico que se iba por unen camino pare solucionar el problema. A continuación, a las 9, en la Cas Sindical se celebró una reunión entre las partes económica y social para reconsiderar las postures. La sección social se hallaba formada por los seis miembros nombrados por la U.T.T. (Unión de Técnicos y Trabajadores) y que rebieron un voto de confianza por parte de las casambleas de trabajadores. La reunión de las comisiones de las Uniones de Técnicos y Trabajadores y Uniones de Técnicos y Trabajadores y Uniones de Técnicos y Trabajadores y Uniones de Técnicos y Trabajadores. La reunión de las comisiones de las uniones de las comisiones de las comisiones de las de Técnicos y Trabajadores y Uniones de Tecnicos y Tecnicos

DECLARACION DEL CONSEJO DE EMPRESARIOS DE CATALUÑA

diálogo con las organizaciones sociales, de forma que, contemplada la realidad y las posibilidades económicas, se llegue a auténticos pactos con fuerza para oblir a las partes.

gar a las partes.

La situación actual, planteada con reivindicaciones económicas desorbitadas
y de reclamación de puestos de trabajo
y de reducción del paro, ocasionará de
una forma ineludible un aumento del
paro real, que puede superar al millón
de personas antes de tres meses.

económica y lamentan que hasta ahora éstas no se hayan planteado con la sufi-ciente claridad como para dar pie a un constructivo debate público sobre tan

Llamamiento a la Administración para una mayor coherencia interna de su actuación

vindicaciones económicas desorbitadas y de reclamación de puestos de trabajo y de reducción del paro, ocasionará de una forma ineludible un aumento del paro real, que puede superar el million de personas antes de tres meses.

Los grupos políticos no deben escamoteor su postura ante la problemática económica y social.

3. Respecto a los grupos políticos, los empresarios manifestamos nuestra precoupación por la falta de un autenitico sentido de anticipación política y por las posturas contradictorias de miembros de la Administración, La dilación en adoptar medidas correctoras to acumente dirigida e la obtenión del potenta de la realidad económica que están in acstrándo con su actividad pública, únicamente dirigida e la obtenión del potente de la edisarrollo político que tan alteria que la actividad económica es básica para el desarrollo político que tan alteria que la actividad pública. Aunque ello supusiera perder fáciles adhesionas de la cominidad y no escamoteanle su postura entre la problemática económica y social, núcleo central de las preocupación trata la conflictividad la comunidad y no escamoteanle su postura entre la problemática económica ve su tra ante la problemática económica ve su contexio con su imagen de servicio a la comunidad y no escamoteanle su postura entre la problemática económica ve su contexio con su imagen de servicio a la comunidad y no escamoteanle su postura entre la problemática económica ve su contexio con su imagen de servicio a la comunidad y no escamoteanle su postura entre la problemática económica ve su contexio con su imagen de servicio a la comunidad y no escamoteanle su postura entre la problemática económica ve su contexio con su imagen de servicio a la comunidad y no escamoteanle su postura entre la problemática económica entre la conflictiva de la porta de la comunidad y no escamoteanle su postura entre la conflictiva de la comunidad y no escamoteanle su postura entre la conflictiva de la comunidad y no escamoteanle su postura entre la conflictiva de la comunidad y no es



EN EL AMARGO CALLEJON

Uno de los principios de la profe-sión periodistica dice que los hechos son segrados y la opinión libre. Un informe de la ONU, recientemente publicado, ofrece la escalorirante es-tadistica de 40 e 55 millones de abortos anueles. Este es un Pacho y, como tal, sagrado. Las coasa son así y escanderlo no condusiria es aborros anuales, Este es un neono y, como tal, sagràdo. Las cosas son asi y esconderlo no conduciria a un mundo voluntariamente Ignoránte, falso e hipócrita. A partir del hecho las opiniones pueden ser dispares. Y la som las V lo son

Y lo son.

A mi, de esa estadistica, me preocupen las posibles madres que mueren. Hoy, con las nuevas leyes, dos
tercios de las mujeres del mundo
tienen derecho a la suspensión voluntaria de la gravidez, generalmente por causas especificas, aunque
también exista la libre decisión. Sin
meterme- en el problema moral, à
mi me horroriza el otro tercio que
aborta sordidamente, claidestinamente, en manos sin escrúpulos. En el
emargo calletión donde pueden morir
des a la vez.